

**GISELA GONZÁLEZ**

El Partido Acción Nacional (PAN) en el Estado de México, apostará por una campaña electoral propositiva y sin descalificaciones, señaló Enrique Vargas Del Villar, coordinador del grupo parlamentario del blanquiazul en la LXI Legislatura Mexiquense.

En el marco del proceso electoral que se lleva a cabo en la entidad mexiquense para la elección del próximo gobernador, el legislador sostuvo que Acción Nacional está a favor de las campañas limpias y respetuosas.

## La meta del PAN es lograr un millón de votos

“Vamos a ser muy respetuosos, vamos a hacer una campaña propositiva por el bien del Estado de México y no vamos a caer en ninguna descalificación, ni en ninguno de los temas que se están dando”, dijo el legislador.

Informó que en el PAN se apostará por una estrategia donde se logre cubrir los 125 municipios que conforman el estado, por lo que

podría hacer campañas alternas a las de la Alianza Va por el Estado de México, para ampliar la cobertura.

En estas próximas elecciones, de acuerdo a Vargas Del Villar, la meta del PAN es llegar al millón de votos a favor de este partido, 200 mil más que los obtenidos en la elección del 2017, y los cuales en esta ocasión estarán beneficiando a Alejandra Del Moral VelaA diez



FOTO ESPECIAL

días de que finalicen las precampañas electorales y a un mes de haber iniciado el proceso electoral, el legislador blanquiazul reiteró que el convenio con los partidos Revolucionario Institucional (PRI), de la

Revolución Democrática (PRD) y Nueva Alianza, para ir junto en las elecciones del 2023 y 2024, “es un gran acuerdo nacional” con el que se recuperará la Presidencia de México.